

Cardenal: “La Asociación del Deporte Español es una iniciativa magnífica para la sociedad española”

- El presidente del Consejo Superior de Deportes presenta junto al Presidente de ADESP, José Hidalgo, y el Presidente de LaLiga, Javier Tebas, alaban los seis primeros meses de gestión de la Asociación

Madrid, 14 de abril

La Asociación del Deporte Español (ADESP) se ha presentado en sociedad en Madrid en un acto celebrado en el Club de Campo Villa de Madrid, al que asistieron el presidente del Consejo Superior de Deportes (CSD), Miguel Cardenal, una extensa representación de las Federaciones Nacionales y el Presidente de La Liga de fútbol profesional, Javier Tebas.

José Hidalgo, presidente de la Asociación y también presidente de la Federación Española de Triatlón, señaló que en los seis meses de vida de la Asociación son “muchos los proyectos ya en marcha, que buscan el desarrollo de proyectos transversales a varias Federaciones en los que se pueda impulsar el deporte Federado en España, como son los convenios ya firmados con el Ministerio de Educación, o Turismo de los Gobiernos de Murcia o Castilla y León, entre otros”.

"La unión hace la fuerza. Tener una única voz de interlocución es una herramienta de enorme valor para acercaros a las empresas y a las instituciones. A medio y a largo plazo veréis que esta unión es lo mejor para que tengáis capacidad de generar vuestros propios recursos", señaló Cardenal en la presentación, en la que estuvieron presentes varios miembros de la Junta Directiva de ADESP, así como numerosos Presidentes de Federaciones Nacionales y representantes de empresas con las que ya se está trabajando para buscar oportunidades de colaboración.

Tebas resaltó la importancia del asociacionismo en el deporte español, y quiso quitarle importancia al hecho de que el fútbol profesional sea “el hermano rico” del deporte español. “Nuestra obligación y responsabilidad es estar con todo el deporte español, por los valores que transmite y porque transmitimos entre todos los mismos valores”, explicó Tebas, quien señaló que LaLiga aportará en el ejercicio 2016-2017 15 millones de euros a las Federaciones por la cesión del 1% del contrato de televisión, lo que permitirá, entre otras cosas, abonar los pagos a la Seguridad Social de todos los deportistas de élite españoles.

Hidalgo aprovechó la presentación para, además de presentar los proyectos ya en marcha, explicar algunos de los planes para los próximos meses, entre los que se encuentra seguir



trabajando con LaLiga para dar visibilidad a todos los deportes en el portal de 'LaLiga4Sports', un proyecto "fundamental para todas las Federaciones y con el que seguiremos trabajando en el futuro", explicó Hidalgo, mientras que Tebas resaltó que el portal nace "con miras a poner en valor todo el trabajo del deporte federado. Si el deporte español va bien, nosotros también lo haremos", añadió el presidente de la patronal, que reiteró que "el compromiso del fútbol es unánime".

Tras explicar que en los próximos meses la Asociación seguirá con sus programas de formación, poniendo el foco en temas como la lucha contra el dopaje y el deporte limpio, Hidalgo puso también en valor el soporte que da la Asociación a Federaciones "más pequeñas o con menos recursos, con las que estamos trabajando para darles servicios y proporcionarles herramientas para que puedan seguir creciendo".

Un trabajo que seguirá en el futuro con el apoyo decidido de Federaciones, LaLiga y el CSD, que en palabras de Cardenal "aplaude una iniciativa como la de ADESP, magnífica para la sociedad española" y que "la obligación del CSD" es acompañarla "en este viaje común".